

IPA Karlsruhe sponsert Gutscheine

01.09.2014 15:38 von Markus Maurer (Kommentare: 0)

Seit März 2014 gibt es beim Budo Club Karlsruhe e.V. das Projekt „Gewaltprävention“ für Kinder und Jugendliche. Mit viel Spaß und dem nötigen Ernst werden den Kindern Grundlagen der Gewaltprävention vermittelt. Der Gewaltschutztrainer Sören Beck ist hauptamtlich beim Hauptzollamt Karlsruhe beschäftigt. Er vermittelt den Kindern spielerisch, wie sie Gewaltsituationen erkennen und vermeiden können. Das Training besteht aus Selbstbehauptungs- und Selbstverteidigungselementen, die die Kinder in die Lage versetzen sollen, unangenehme Situationen zu erkennen und körperliche Auseinandersetzungen vermeiden zu können.